

### Kampfrichter beim Behindertensportfest 09.07.2011



(fa) Mit 25 Kampfrichtern unterstützten wir ein Sportfest der besonderen Art. Dies nicht zum Ersten Mal.  
Denn dieses Sportfest für Sportlerinnen und Sportler mit geistiger Behinderung ging zum dritten Mal in Passau über die Bühne.

Unsere Kampfrichter waren nicht nur von den erzielten Leistungen und dem Engagement der Teilnehmer angetan,  
sondern auch von deren Herzlichkeit und der großen Freude die nach den einzelnen Disziplinen an den Tag gelegt wurden!